

DISA JAÉN REITERA LAS MEDIDAS PREVENTIVAS CONTRA EL COVID - 19.

Jaén, 05 de Mayo del 2020.

La Directora de la Dirección Subregional de Salud I Jaén, Dra. Kelly Villalobos Santacruz, informó que a la fecha se vienen incrementando los casos por Coronavirus por la llegada de personas de distintas regiones del país hacia nuestra ciudad. Eso motiva que la DISA Jaén a través de su Titular reitere las medidas preventivas y de promoción de la salud contra el COVID-19.

En rueda de prensa virtual del Comité de Crisis Provincial, señaló que es importante que toda la población cumpla las disposiciones dictadas por el gobierno central, como mantener y respetar el aislamiento social obligatorio (Cuarentena), mantener, respetar y hacer respetar el distanciamiento físico (entre 1 y 1.5 mts), evitar asistir a lugares donde haya aglomeración de personas, continuar con el lavado de manos frecuente por más de 20 segundos e informar de manera oportuna si hay algún familiar y/o persona que conozca con síntomas sospechosos de la enfermedad.

Igualmente hizo un llamado a las personas que manejan mototaxis, cumplir con lo dispuesto por el gobierno local, para el libre tránsito como llevar solamente a una persona en sus unidades trémoviles, limpieza y desinfección con agua y lejía de las mismas y el uso obligatorio de las mascarillas, para evitar el contagio por contacto.

La Directora de la DISA Jaén pidió igualmente a la ciudadanía en general que, en estos momentos de tensión, si hubiera alguien que presente cuadros de ansiedad, depresión, tristeza, insomnio, etc., llamar al "Centro Comunitario de Salud Mental" o algún caso sospechoso de contagio de COVID positivo, llamar de inmediato a los "Equipos de Respuesta Rápida" y agregando finalmente que nuestra salud depende nosotros mismos.

